



Fachbereich/Eigenbetrieb Bürgerdienste
Verfasser/in Nicole Nacakgedigi
Vorlage Nr. 213/2015
Datum 18. November 2015

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Öffentlichkeit	Sitzung am	Ergebnis
Hauptausschuss	öffentlich-Vorberatung	03.12.2015	
Gemeinderat	öffentlich-Beschluss	17.12.2015	

Betreff:

Zuschussantrag der Frauenberatungsstelle e. V. Lörrach

Anlagen:

Zuschussantrag der Frauenberatungsstelle e. V. vom 09. September 2015

Beschlussvorschlag:

Der Neuvereinbarung des Zuschusses für die Jahre 2016 bis 2018 für den Verein Frauenberatungsstelle in Höhe von 7.647 € wird zugestimmt.

Personelle Auswirkungen:

keine

Finanzielle Auswirkungen:

Siehe Zuschussantrag

Begründung:

Die Frauenberatungsstelle Lörrach e.V. wurde am 1. September 1992 gegründet. Sexualisierte Gewalt war ein Tabuthema und es brauchte Mut, Delikte, wie Vergewaltigung und sexuellen Missbrauch öffentlich zu machen.

Seit 23 Jahren unterstützt die Frauenberatungsstelle Lörrach betroffene Mädchen und Frauen auf ihrem Weg. Sie ist ein wichtiger und sicherer Ort für Frauen und Mädchen. Hier wird ihre Anonymität gewahrt und ihnen kompetent geholfen bei der Klärung des Verdachts auf sexuellen Missbrauch und der daraus folgenden Interventionsplanung. Auch bei körperlicher und psychischer Gewalt und weiteren Krisensituationen können Frauen und Mädchen ab 14 Jahren sowie Angehörige, Bezugspersonen und Fachkräfte das Beratungsangebot der Frauenberatungsstelle nutzen.

Die Frauenberatungsstelle Lörrach arbeitet parteilich und auf feministischer Basis für Frauen und Mädchen. Sie ist die einzige spezialisierte Anlaufstelle im Landkreis Lörrach für Frauen und Mädchen, die sexualisierte Gewalt erleben/erlebt haben

Seit vielen Jahren erhält der Verein einen jährlichen Zuschuss durch die Stadt Lörrach. Die letzte Zuschussvereinbarung wurde für die Jahre 2013 bis 2015 geschlossen.

Die Frauenberatungsstelle beantragt aus diesem Grund für die Jahre 2016 bis 2018 wieder einen jährlichen Zuschuss in Höhe von 7.647 €.

Um diese wichtige, öffentliche Aufgabe wie bisher zu erfüllen, ist der Verein auf die Zuschussung durch die Stadt Lörrach angewiesen. Um dem Verein auch weiterhin die notwendige Planungssicherheit garantieren zu können, schlagen wir vor, die Weiterzahlung des Zuschusses in Höhe von 7.647 € für die Frauenberatungsstelle e. V. für die Jahre 2016, 2017 und 2018 zu genehmigen.

Yvonne Eyhorn
Stellvertretende Fachbereichsleiterin